

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 01 de Marzo de 2025

MEXICALI. – El diputado presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil del Congreso del Estado de Baja California, JORGE RAMOS HERNÁNDEZ, hizo que algunos compañeros de la prensa abrieran los ojos como catotas, cuando les dijo que en materia de seguridad Mexicali se encuentra en una situación “delicada” al igual que Tijuana y dio a entender que próximamente puede haber operativos espectaculares coordinados por el gobierno federal para actuar contra “blancos y objetivos específicos”.

“No puedo dar mucha información de eso, porque es información táctica de las mesas de seguridad”, dijo.

Pero JORGE imprimió más misterio, al aclararles a los colegas que abordaba el tema “con la claridad que conlleva el caso”.

Les aclaró que abordaba el tema “bajo la discreción que conlleva el caso”.

Recordó que sea logró -con el mando único que funcionó varias semanas- en el Valle de Mexicali se logró “una detención muy importante”, de manera que de septiembre pasado a la fecha han disminuido en un 15.4 por ciento los homicidios en el municipio de Mexicali.

Cabe aclarar que hace una semana, JORGE RAMOS participó en la mesa operativa de seguridad, donde intercambia información con la presidenta municipal, NORMA BUSTAMANTE.

A todo lo que da se encuentra ya el Carnaval de Ensenada, al cual autoridades municipales calculaban la asistencia de 400 mil personas, estimando que cada una gastaría en promedio 800 pesos.

NO SE SALVÓ DE LA QUEMA



El diputado local morenista, FIDEL MOGOLLÓN, pasó lista en la quema del mal humor del carnaval de Ensenada. (Más información en la Sección Ensenada)

La alcaldesa CLAUDIA AGATÓN, que se esperaba que cerca del 50% de la concurrencia sea turismo procedente de distintos municipios de Baja California y del sur de California, Estados Unidos.

“Las expectativas son positivas, tomando en cuenta que en el último Carnaval realizado en 2023, se registró una afluencia de 80 mil personas. Este año, esperamos más de 400 mil asistentes y una importante ocupación en hoteles, moteles y en servicios de hospedaje por aplica-

ción”, afirmó la presidenta. CLAUDIA AGATÓN reiteró que, para los seis días de festejo se ha previsto un operativo para garantizar la seguridad de quienes asisten a las actividades, desde desfiles hasta conciertos. Así como, en los principales atractivos de la ciudad y de las delegaciones, que son visitados por turismo nacional y extranjero.

Nuevas siglas aparecieron en el marco del proceso para la elección de jueces y magistrados. Se llama PELE, por sus siglas Proceso Electo-

ral Local Extraordinario, mismo que ya se maneja en los boletines del Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), donde los integrantes de la Comisión de Igualdad Sustantiva y No Discriminación que preside la consejera VERA JUÁREZ JIMÉNEZ, celebraron Sesión Pública en la que se aprobaron dictámenes relacionados con acciones contra la Violencia Política contra las Mujeres en Razon de Género (VPMRG).

Uno de los dictámenes propone que las mujeres aspirantes, candidatas y electas puedan ejercer sus derechos políticos y electorales de manera libre y sin violencia, con una guía que les servirá como herramienta para que puedan identificar y denunciar cualquier acto de violencia política en su contra.

En otro dictamen se explica el protocolo para la atención de primer contacto a víctimas e identificación de factores de riesgo en los casos de VPMRG, además de definir los procedimientos para que los órganos com-



Fortalece Voluntariado IMSS trabajo en Baja California. En gira de 3 días por la entidad, sin hacer mucho ruido, anduvo la presidenta del Voluntariado nacional del IMSS, doctora ALEJANDRA ABURTO DE ROBLEDO, quien fue acompañada por la titular del Seguro Social en la región, DESIRÉE SAGARNAGA DURANTE. La esposa del director general del IMSS, ZOÉ ROBLEDO, inició actividades en el Hospital General Regional No. 1 y el Centro de Referencia Estatal para la Atención del Niño y de la Niña con Cáncer OncocREAN, donde se entregaron juguetes a pacientes pediátricos y se reafirmó el compromiso del IMSS con su atención integral. En la Subdelegación Tijuana, firmó una carta de colaboración entre el IMSS y la Universidad Humanitas para que estudiantes realicen su Servicio Social Civil en la institución, fortaleciendo el vínculo entre los sectores educativo y de salud.

petentes del IEEBC brinden apoyo inmediato, identifiquen riesgos y, si es necesario, dicten medidas de protección o elaboren planes de seguridad adecuados.

SE ABRE CONVOCA-TORIA PARA COMISARIADOS SOCIALES

Ya está abierta la convocatoria para seleccionar a las personas que fungirán como Comisarios Sociales Honorarios del Municipio de Mexicali. Los Comisarios colaborarán con el Síndico Procurador en la implementación de medidas para vigilar la gestión pública municipal y serán el vínculo entre los ciudadanos y las autoridades municipales.

No recibirán compensación económica alguna por su trabajo, garantizando la objetividad de su desempeño. Para más información puedes comunicarte al teléfono 686 558 3156, enviar mensaje al WhatsApp 686 650 1310 y/o al correo electrónico comisariosociales@mexicali.gob.mx, visita nuestra página web sindicaturamexicali.info



Más de 150 personas con capacidades diferentes, se reunieron en la consulta realizada ayer por el Congreso del Estado en Mexicali, con el fin de redactar un documento dirigido a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para que se valide la reforma al artículo 129 de la Ley Electoral, a fin de que en las elecciones del 2027 lleguen a cargos de representación popular personas con capacidades distintas. Aquí, un aspecto de la consulta realizada ayer, con la presencia de la diputada MICHELLE TEJEDA, quien aparece de pie, en primer plano.



RESORT

Maglén.

www.maglenresort.com



ENSENADA.-

Con la “Quema del Mal Humor” arrancaron aquí los festejos del Carnaval 2025.

Por Alfredo Mendoza R.

Antes de “prender fuego” a un monigote que representaba a los cantantes CHRISTIAN NODAL y ÁNGELA



Consulta. El Congreso local realiza trabajos previos a la consulta para Personas con Discapacidad. Diego Lara realiza trabajos previos a la consulta para personas con discapacidad. Diego Lara coordinó las mesas de seguridad en este puerto.



AGUILAR, un personaje misterioso enfundado en un atuendo negro que le cubría de pies a la cabeza, dio lectura a su testamento.

Un testamento cargado de ironía y sarcasmo, de molestia y enfado social.

Y la herencia tuvo una repartición rica, en cuanto los personajes públicos considerados.

Enseguida un extracto del testamento: MARINA DEL PILAR

A Marina del Pilar, Gobernadora guapa y sincera, Le heredo sin respingar, El premio de ticktoquera. Todo le da por ganar, Galardones por montones, Dice saber gobernar, Dibujando corazones.

JAIME BONILLA

Al ingeniero Bonilla, Mi digo sin mayor pena, Mi herencia no es tan sencilla, Es su regreso a Morena.

Que no se sienta ofendido, De volverse morenista, Ahí están como ejemplo vivo, Un desfile de panistas.

FIDEL MOGOLLÓN
Don Fidel Mogollón, Diputado de buen trato, Se ganó por decisión, En Box Azteca un contrato

GERARDO FERNÁNDEZ FER-NOROÑA

A Noroña, simpático senador, De la barba reluciente, Mi testamento lo hace acreedor, A un presagio contundente: Tranquilo mi valedor, ¡Nunca serás presidente!

Igual como ocurrió en otros municipios, el Congreso local organizó aquí mesas de trabajo rumbo a la Consulta para Personas con Discapacidad.

En el caso de Ensenada fue el diputado DIEGO LARA ARREGUI

quien encabezó los trabajos, colocando sobre las mesas de análisis y discusión los objetivos que se persiguen con esta consulta.

En San Quintín hizo lo propio la diputada, DUNNIA MONTSERRAT MURILLO.

En Baja California resta mucho por hacer a favor de la población que enfrenta una discapacidad, sobre todo en que se refiere a la salvaguarda de sus derechos.

Bien entonces por los integrantes de la legislatura local que empujan esta consulta, y doblemente bien por las personas con discapacidad que tienen la oportunidad de hacerse escuchar.

Pues nada. Nada que vino la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA al arranque del Carnaval de Ensenada.

Faltando cuatro días en el programa de actividades, se antoja muy difícil que la mandataria se

La
ENSENADA
RESTAURANTE

COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA

Reservas: (646)1565030

www.laensenadarestaurante.com

tome el tiempo de viajar al puerto y ser partícipe de la celebración.

Todo apunta, pues, que se sumará a otros gobernadores que igual han menospreciado este festejo popular, el más importante de la región.

¿Y si el carnaval fuera parte de las Fiestas de la Vendimia?



¿Reelecto! Previsto estaba que NICO AYUB sería reelecto en la presidencia de la CANACO. ¿No tuvo competencia!